

Presseinformation

Hoch hinaus – der 3. Lyoness Kinderflugtag in Graz

Am 20. September 2014 ging der 3. Lyoness Kinderflugtag in Graz unter dem Motto „Hoch hinaus“ über die Bühne. Veranstaltet vom Verein „Lyoness Child & Family Europe“, bot das Charity-Event mehr als 300 Kindern und Jugendlichen, die von Sozialdienstleistern betreut werden oder in Sozialeinrichtungen untergebracht sind, die Gelegenheit, einen Rundflug um und über Graz zu erleben.

Graz, 22.09.2014. Bereits zum dritten Mal in Folge fand in Graz der Lyoness Kinderflugtag statt. Schauplatz des Charity-Events, das vom Verein „Lyoness Child & Family Europe“ veranstaltet wurde, war dieses Jahr das Österreichische Luftfahrtmuseum in Feldkirchen. Dort fanden sich am 20. September 2014 mehr als 300 Kinder und Jugendliche im Alter von 5 bis 15 Jahren ein, um den Traum vom Fliegen zu erleben. Shuttlebusse brachten die Kinder gruppenweise zum Hangar-East des Flughafens Graz, wo sie schließlich mit Sportflugzeugen und Hubschraubern Graz und Umgebung von oben betrachten konnten.

„Die Kinder und Jugendlichen kommen aus unterschiedlichen Sozialorganisationen aus der ganzen Steiermark oder werden von sozialen Einrichtungen betreut. Mit dem Flugtag möchten wir erreichen, dass sie für einen Tag ihre Sorgen vergessen können. Wir wollen ihnen ein unvergessliches Erlebnis bereiten“, erklärt Nina Passegger, Sprecherin des Vereins „Lyoness Child & Family Europe“ und Direktorin der Lyoness Child & Family Foundation, der firmeneigenen Stiftung der Lyoness Gruppe. Bei der Realisierung dieses Projektes wurde der Verein „Lyoness Child & Family Europe“ vom Österreichischen Luftfahrtmuseum, dem Flughafen Graz sowie von JW Flighttraining „die flugschule.at“ unterstützt. Zusätzlich sponserte die Fluggesellschaft „Intersky“ für 50 Kinder einen Rundflug über die Steiermark mit einem Passagierflugzeug. Über 50 freiwillige Helfer waren an diesem Tag im Einsatz, um den Kindern neben dem Flugbetrieb mit Spiel- und Spaß-Aktivitäten einen schönen Tag zu bereiten. „Ohne die großartige Unterstützung der freiwilligen Helfer und der zahlreichen Piloten, die ebenso ehrenamtlich tätig waren, wäre die Durchführung dieses Charity-Events nicht machbar gewesen“, so Passegger.

Für Unterhaltung abseits der Rundflüge sorgte ein attraktives Rahmenprogramm, das von Mal- und Bastelständen über eine Hüpfburg bis hin zum Rodeo-Reiten und Führungen im Luftfahrtmuseum reichte. Besondere Programm-Highlights für Groß und Klein waren die Vorführungen der Polizeihundestaffel und der Feuerwehr, die Besichtigung des Einsatzhubschraubers des ÖAMTC und die Autogrammstunde der SK Sturm-Legenden Markus Schopp und Hannes Reinmayr. „Es ist ein wunderbares Gefühl, die strahlenden Augen der Kinder zu sehen, wenn sie von ihrem Flug zurückkommen. Die Aufregung und der Spaß sind richtig ansteckend“, schwärmt Siegbert Seebacher, Pilot der Intersky und Mitglied des Österreichischen Luftfahrtmuseums. „Man hat es richtig gespürt, welche Freude die Kinder haben.“

Über den Verein „Lyoness Child & Family Europe“

Der Verein „Lyoness Child & Family Europe“ mit Sitz in Graz ist ein karitativer Verein, der sich international für die Unterstützung und Förderung bedürftiger Kinder, Jugendlicher und Familien einsetzt und damit die Arbeit der Lyoness Child & Family Foundation, der firmeneigenen Stiftung der Lyoness Gruppe, unterstützt. Mehr auf www.lyoness-cff.org.

Rückfragehinweis:

Mag. (FH) Nina Passegger

Verein Lyonesse Child & Family Europe

Tel: +43 316 70 77 681

Mobil: +43 664 3456 883

E-Mail: nina.passegger@lyonesse-cff.org

Fotocredits:

Verein Lyonesse Child & Family Europe